

Alpartir

Provincia: Zaragoza

Comarca: Valdejalón

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de los Ángeles

Torre de cuatro cuerpos que se levanta sobre una base cuadrada de piedra; los tres primeros de sillería y planta cuadrada, el tercero de ladrillo y planta octogonal. El primero abre aspilleras y presenta un reloj solar; el segundo es liso; el tercero abre un vano en arco de medio punto en cada lado para alojar las campanas; y el cuarto abre un vano en arco de medio punto en cada lado y se remata con una estructura metálica piramidal.

Datación: s. XVI

Fuente: <https://www.turismodezaragoza.es/provincia/patrimonio/renacentista/iglesia-virgen-de-los-angeles-alpartir.html>

